

Eisenbahnstrasse

Das ursprünglich eingeschossige Gebäude wurde über die Jahre ständig erweitert, jedoch ohne Rücksicht zu nehmen auf die Qualität der Materialien oder der Gründung des Gebäudes.

Das Projekt umfasst die komplette Renovierung und Modernisierung des Innen- und Außenraumes einschließlich neuer Fundamente und einem neu ausgebauten Dachgeschoss.

Die Kostenkontrolle wurde mit den Landesbehörden koordiniert, die 80% der finanziellen Mittel bereitstellten.



The original 1 storey building had been expanded throughout the years.

However, no thought had been given to the quality of the materials or to the need of a new foundation.

The project involved the complete renovation and modernization of the exterior and interior, as well as new foundations and a new built-out roof.



Cost control was coordinated with the state authority who provided 80% of the funding.